

Putin: Destruir a Rusia sería una catástrofe para la humanidad (+Video)



a Habana, 7 mar (RHC) El presidente Vladimir Putin afirmó este 7 de marzo, en Moscú, que destruir a Rusia sería una catástrofe para la humanidad, a la vez que confirmó la intención de su país de usar armas nucleares solo si antes es atacado con ese tipo de armamentos.

El jefe de Estado aclaró al canal PressTV que responderían con sus armas estratégicas, solo en caso de que detecten la trayectoria del ataque, tiempo y objetivo,

Los comentarios de Putin se conocen después de que la prensa se refirió a la existencia de unos 400 misiles interceptores instalados en portadores terrestres, marítimos y aéreos alrededor de toda la nación euroasiática.

Por su parte, la vocera de la Cancillería, María Zajarova dijo que en ningún momento, el gobernante se refirió en su discurso anual ante la Asamblea Federal a algún armamento con un alcance entre 500 y cinco mil 500 kilómetros,

"Todas las armas mencionadas estuvieron fuera de ese rango y no se rigen por ninguna avenencia firmada por Rusia", aclaró la portavoz, en clara alusión a acusaciones infundadas proferidas por Estados Unidos.

Putin también denunció que Estados Unidos mintió descaradamente a Rusia, cuando en febrero de 2014 le solicitó convencer al entonces presidente ucraniano, Viktor Yanukovich, para evitar el empleo del ejército con el fin de acabar con las protestas violentas en Kiev.

"En lugar de cumplir con su promesa de crear condiciones para la firma un acuerdo sobre una salida pacífica de la crisis, dirigieron maniobras de provocación para exacerbar la violencia y culpar de ello al Gobierno, para luego permitir un golpe de Estado en Kiev", comentó. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156868-putin-destruir-a-rusia-seria-una-catastrofe-para-la-humanidad-video>



Radio Habana Cuba